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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度３回  通算第９８２回  平成１８年７月１８日（火） 雨 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ４名  蒲郡ＲＣ１名  田原パシフックＲＣ１名 
      豊川ＲＣ１１名 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／4修正出席率 

５５名 ４８名 ３１名 ５８．３％  ８９．６％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

 こんばんは。今日はお祝い例会ということ

で、会場を変えまして、また大変足元の悪い

中での開催となりましたが、大勢の方にご出

席頂きましてありがとうございました。 
 納涼例会の案内が各ご家庭に案内が届いて

いると思います。どうかご夫人ご同伴で大勢

の方がご出席を頂けることをお願いしたいと

思います。よろしくお願いします。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
蒲郡ＲＣ 

次回例会について 

★祝辞         山本章吾会長 

 青木恒義パスト

会長さん、受賞お

めでとうございま

す。総務大臣表彰

ということで国家

褒章になります。

これは永年、豊川市の選挙管理委員会に功労

されたから表彰されたと聞きました。何年が

お聞きしましたら１５年だそうです。一口に

１５年と申しましても、いろいろとご苦労も

あったことと思います。特に家族、奥様の理

解が無くては務めることは出来なかったと思

います。そうしますと、青木パスト会長さん

が、奥様にどんな感謝の意を表したのか是非

とも聞いてみたいと思います。（笑） 
 このような表彰を受けられたということで、

ご本人は勿論だと思いますが、我々同志も大

変嬉しいことであります。これからも健康に

留意されまして、社会貢献をされますことを

祈念致しましてお祝いの言葉とさせて頂きま

す。誠におめでとうございました。 

★記念品の贈呈 
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★謝辞         青木恒義会員 

 こんばんは。山本会長さんから温かい激励

の言葉を賜りましてありがとうございました。

こんなに皆さん方にお祝いして頂けるなんて

夢にも思っておりませんでした。私は照れ屋

ですので、受賞の件については伏せておりま

したが、前選挙管理委員長の寺部さんの口か

ら浅野前会長に伝わってしまいました。何か

とお忙しい中このようにお集まり頂きまして

誠にありがとうございました。 
 これで、まるまる１５年になります。選挙

管理委員は議会承認になるそうで、当時の市

長の田中さんから

話を頂きビックリ

致しました。一期

４年でございまし

て、現在４期目で

来年の１２月でち

ょうど１６年にな

ります。１０年で愛知県から表彰され、１５

年で国家褒章になるそうです。２０年で叙勲

の表彰になるようです。 
 選挙管理委員会の仕事というのは、皆さん

開票作業が仕事だと思っている方が多いので

すが、公示、ポスターの掲示板の設置場所の

確定、告示、投票所の点検等いろいろと決め

事があります。選挙法も徐々に改定されてい

ます。選挙時間の延長、不在者投票の期日前

投票などがありまして、これを皆さんに発表

するのも選挙管理委員会の仕事になります。 
 ひとつ皆さんにお願いがあります。無効投

票と良く聞きますが、ただ白紙が無効投票で

はないのです。投票用紙には、ただお名前だ

けを書いて下さい。それ以外のことを書くと

無効になります。よく「かんばれ」とか「○」

や「ばかやろう」とか書いてありますが、決

して書かないで頂きたいです。よろしくお願

いします。 
 来年は選挙の年になります。知事選、県議

会選、市長選、市議選、そこに参議院が入り

ます。あと選挙管理委員会の大会があって、

豊川が当番になっています。ですから、いろ

いろと大変な一年になりそうです。 
 振り返ってみますと、まず健康であったこ

とだと思いますので、感謝をしたいと思いま

す。家族に対しては、ありがとうの一言も言

ったことがありませんが、今日はこのように

お祝いして頂いたので、「お陰様で」と言いた

いと思います。皆様方の友情を心から感謝致

します。本日はありがとうございました。 

★乾杯      内藤泰通パスト会長 

 青木さん、おめ

でとうございます。

１０年で県、１５

年で国家褒章なの

で、２０年の叙勲

の表彰までかんば

って頂けることを

ご祈念申し上げまして、乾杯！！ 

★懇親会 

★閉めのあいさつ  浅野桂パスト会長 

 青木先生、

本日は誠にお

めでとうござ

いました。こ

れからも健康

に留意されて、

20 年の叙勲
表彰に向けて

頑張って頂きたいと思います。 
 
 
 
 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ８月４日（火）13：40～ 
 行き先 三ケ日方面 
 内 容 夫人同伴納涼例会 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


